



PARIS. VIII^e
5, rue Bayard, 5.

L'ACTION DE ROUBAIX-TOURCOING

LILLE
15, rue d'Angleterre, 15,

droit de bière, il qui intègre la vente des bières ayant un taux supérieur à celui que la loi autorise. Nous appliquons la même réglementation aux distillateurs, aux liqueuristes, à tous les bouteilleurs, notamment, où la tolérance alcoolique est plus grande, au début, mais va décroître d'année en année.

Ainsi que nous l'avons dit souvent, le danger de l'alcool dans une liqueur est une question chimique, la décomposition de la toxicité est plus simple encore : une bière, une saugeuse, à injection, un lait, voilà tout le matériel nécessaire à cette dernière opération.

Avec cela, on peut fabriquer en quelques minutes et à la place de poisons empoisonnés une liqueur désoeuvrée. Tous ces récifs vivants qui décomposent le poison, se mort après une injection faite à dose terminale contre irrémédiablement qu'il y a contrevenance.

Le procédé ne sera pas appliqué évidemment que dans les cas controverses, mais,

table, elle démontre à la loi une base positive incontestable.

Tôt ou tard, on y viendra aussi et sans trop hésiter peut-être, le docteur Biensat est en route.

(Paradoxe de Bruxelles).

Le *Flâneur du Siècle*, journal mensuel illustré, un franc par an.

ERREURS HISTORIQUES

Ce n'est pas seulement sur la Révolution que nous avons tout à l'heure vu, jeunes ou vieux, et surtout vieux, moins d'instruction, mais sur toute l'histoire de France, et même, dans beaucoup de cas, sur l'histoire du monde entier.

Depuis une trentaine d'années, les institutions de mémoires particulières, de lettres retrouvées dans les archives de famille, d'études puissantes dans les archives publiques, d'œuvres découvertes chez les certains historiens, ont montré que ce qu'on croyait être vrai, officiellement enseigné et propagé comme la plus générale des dispositions ou la

plus générale des erreurs de nos ancêtres, n'était pas toujours exact.

On peut faire pour l'heure une liste

d'erreurs historiques qui peuvent être contestées dans les

opérations, c'est à dire, démontrant la toxicité

qui peut être tolérée dans les

alcooliques, dans le cas

de l'alcool, mais aussi dans les

liqueurs, et dans les

distillats, et dans les

élixirs, et dans les

injections, et dans les

inhalations, et dans